

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **Dra. Paula Daza realizó charla sobre aprendizajes del COVID-19 en la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca de Violeta Parra desde la danza contemporánea**

Pág. : 11

Cm2: 320,9

VPE: \$ 157.237

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Dra. Paula Daza realizó charla sobre aprendizajes del COVID-19 en la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca de Violeta Parra desde la danza contemporánea

La Universidad Autónoma de Chile en Talca realizó la charla “5 años del COVID-19: Experiencias y Lecciones”, instancia que contó con Paula Daza ex-subsecretaria de Salud Pública durante el segundo gobierno del presidente Sebastián Piñera y actualmente es directora ejecutiva del Centro de Políticas Públicas e Innovaciones en Salud de la Universidad del Desarrollo.

La jornada contó con la participación de autoridades universitarias, docentes, estudiantes y figuras clave en la gestión de la

pandemia; y permitió reflexionar en torno a la mayor crisis sanitaria vivida por el país y el mundo en el último siglo.

Durante su exposición, la doctora Daza compartió testimonios, imágenes y vivencias de lo que fue la gestión de la pandemia desde el estado, abordando no solo los aspectos técnicos y de gestión, sino también las emociones que marcaron el periodo.

“A cinco años del inicio del COVID-19 es importante reflexionar sobre esta crisis, aprender de ella y aplicar esos

aprendizajes frente a nuevas emergencias. La gobernanza, el liderazgo, el trabajo en equipo, la comunicación efectiva, la logística, la ciencia y la investigación fueron claves para enfrentar este desafío sanitario sin precedentes”, expresó.

Por su parte, el vicerrector de la sede Talca, Marcelo Cevalos, valoró la participación de la exautoridad sanitaria y destacó la relevancia del encuentro. “Fue una exposición muy sentida y valiosa. La doctora Daza nos comparó no solo su experiencia como autoridad, sino también como

persona. Nos recordó que, pese a que enfrentábamos un país fracturado tras el estallido social, supimos unirnos como sociedad para salir adelante. Chile fue reconocido a nivel internacional por su alta tasa de vacunación y por la articulación entre el sector público y privado”, comentó.

En esa misma línea, el vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la sede, doctor Luis Jaime, recaló la importancia de este tipo de encuentros para la formación de los futuros profesionales del área.

“Tuvimos una gran convocatoria de estudiantes, quienes no solo escucharon la experiencia de una protagonista de la gestión de la pandemia, sino que también fueron llamados a reflexionar sobre su rol futuro en el sistema de salud”.

Además, agregó que “esta fue una oportunidad para recordar el compromiso de nuestra Universidad, que puso a disposición sus laboratorios de PCR para apoyar la trazabilidad y el aislamiento de casos durante los momentos más críticos”, concluyó